

# Zwei neue Premiumsponsoren beim TC Gambach

Veröffentlicht am: 12.05.2023 | Autor: Olaf Hoerschelmann

**TC Gambach gewinnt zwei neue Premiumsponsoren: Bodenbach-Fachpersonal und Kraupatz Gase unterstützen den regionalen Tennisclub aktiv.**

---

Ab dieser Saison verfügt der Tennisclub Gambach über zwei neue Premiumsponsoren. Die Erste Vorsitzende Susi Wolf freut sich sehr, mit der Fa. Bodenbach-Fachpersonal und der Fa. Kraupatz Gase zwei ortsansässige Unternehmen für den Verein gewonnen zu haben.

„Damit erreichen wir unser Ziel, als regionaler Verein ebenso regionale Unterstützung zu finden. Dies ist uns mit den beiden heimischen Unternehmen gelungen.“ Beide Unternehmen haben sich bereits erfolgreich bei der Neuanpflanzung der Außenanlage eingebracht und durch ihre Unterstützung wesentlich zum Gelingen beigetragen.

Beide Sponsoren sind von der Zusammenarbeit mit dem TC Gambach begeistert und wünschen allen Mannschaften eine erfolgreiche Punktrunde 2023. Die Mannschaften und alle aktiven Tennissportler/innen freuen sich über die neuen Windplanen, die auf den Plätzen 3 und 4 deutlich sichtbare Premiumplätze gefunden haben.





Die beiden Bilder zeigen links Daniela Pschierer, Inhaberin der Fa. Bodenbach-Fachpersonal, mit Susi Wolf und rechts Selina Kraupatz, Geschäftsführerin der Fa. Kraupatz Gase, mit Susi Wolf.